



## Mesa de Debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena) y Damián Zepeda (Exdirigente Nacional del PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- “Una de las críticas más constantes, particularmente del expresidente y que yo en eso digo que tiene razón, es en abusos de poder. Para mí, los órganos autónomos eran buenos, el tener un órgano de transparencia que fuera autónomo, me parece correcto, que no se junte la facultad de darte información de acceso y transparencia con la misma persona que está gobernando; sin embargo, yo sí creo que a lo largo del tiempo se pervirtió el modelo de nombramientos y se fueron a un esquema de cuates y cuotas en el pasado, nada más que yo esperaba que lo cambiaran. Me tocó ver cosas iguales o peores, parientes, primos, sobrinos, el INAI lo querían tener detenido porque quería poner el coordinador a un empleado suyo”, expuso Damián Zepeda.

“Veníamos de un pasado en donde el Gobierno, efectivamente, tenía un modelo muy claro y yo que entiendo de teoría política, entiendo perfectamente bien que estaba basado en el materialismo, un modelo en donde los gobernadores enriquecieron, del PRI y el PAN, un modelo en donde muchos de ellos entraban al poder simple y sencillamente por hacerse ricos, por obtener contratos, había operadores políticos y casi todos los gobernadores del PRI y del PAN acabaron verdaderamente con fortunas millonarias. Generó una enorme desigualdad el modelo económico también porque los programas sociales tenían siempre un fondo político, se los robaban, iban a ayudar a ciertos sectores que apoyaban a ciertos partidos políticos. Nosotros nos volvimos constitucionales, ellos se opusieron hay declaraciones de Marko Cortés diciendo que no son viables, de Ricardo Anaya, hay declaraciones del propio Vicente Fox”, argumentó **Arturo Ávila**.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZZAI0c\\_kUgU9029aQ?e=AEvd3T](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZAI0c_kUgU9029aQ?e=AEvd3T)